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Protokoll der Ordentlichen Mitgliederversammlung am 06.02.2022 

 

Versammlungsort:  

Toto-Lotto-Saal des Landes-Sport-Bundes Niedersachsen, Ferdinand-Wilhelm-Fricke-Weg 10, 

Hannover 

 

Leitung: Wilfried Falke   Präsident  

Protokoll: Volker Hübchen Vizepräsident Inneres 

 

Als weitere Mitglieder des Vorstandes sind anwesend: 

Detlef Koch  kommissarischer Vizepräsident Sport  (online) 

Robert Heise  Vizepräsident Finanzen (online) 

Cora Neu   Jugendwartin (online) 

 

Beginn der Veranstaltung:   11:25 Uhr 

Ende der Veranstaltung:   18:07 Uhr 

 

 

Vizepräsident Inneres Volker Hübchen weist die Anwesenden im Toto-Lotto-Saal noch einmal auf die 

Einhaltung der Hygienevorschriften hin. Die Maske ist auch am Platz zu tragen. Lediglich zu 

Wortmeldungen kann die Maske abgesetzt werden.  

 

 

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung 

 

Präsident Wilfried Falke eröffnet die ordentliche Mitgliederversammlung 2022 des Niedersächsischen 

Pétanque Verband e.V. und begrüßt die stimmberechtigten Delegierten und die Gäste. 

 

Als Gäste bzw. Delegierte mit besonderer Funktion werden begrüßt: 

 

Hans Alves    Rechnungsprüfer 

Petra Klitschke   Inklusionsbeauftragte 

Erich Wolf    Vorsitzender des PVRH  

Michael Wiegräfe   Ligabeauftragter 

Arnd Richarz   Kaderbeauftragter 

Heike Hahlbrock   Landesmeisterschaftsbeauftragte (online) 

Manfred Sundag   Beauftragter für Trainingswesen (online) 

 

Er verweist anschließend auf die besonderen Umstände dieser Veranstaltung. Aufgrund der Corona-

Pandemie hat der Gesetzgeber Vorschriften erlassen, die vorübergehend, abweichend vom 

bestehenden Satzungsrecht der Vereine, alternative Sitzungsformen und Abstimmungen zulassen.   

Um die Rechenschaft für das Jahr 2021 abzulegen sowie weitere Beschlüsse für die Zukunft zu fassen, 

hat der Vorstand sich für die Durchführung dieser hybriden Sitzung entschieden. Neben der Präsenz 

im Toto-Lotto-Saal besteht auch die Möglichkeit der Onlineteilnahme.    
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Gedenken der Verstorbenen 

Stellvertretend für die seit der letzten Mitgliederversammlung Verstorbenen wird  

Armand Pampovs genannt, der lange Jahre als Ligawart/Ligabeauftragter für den Verband tätig 

gewesen ist.  

Zum Gedenken an alle Verstorbenen erheben sich die Delegierten zu einer Schweigeminute. 

 

 

TOP 2 Feststellung der Anwesenheit und der Stimmberechtigung 

 

Es sind 57 stimmberechtigte Delegierte anwesend. Davon 22 Delegierte im Toto-Lotto-Saal und 35 

über Onlineverbindung.  

 

 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der OMV vom 24.07.2021 

 

Beschluss: 

Das Protokoll der OMV vom 24.07.2021 wird genehmigt. 

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   19 Ja 3 Enthaltungen 

VotesUp    26 Ja 5 Enthaltungen 

GESAMTERGEBNIS:  45 Ja 8 Enthaltung 

 

(zur Abstimmung sind 53 Delegierte anwesend) 

 

 

TOP 4 Feststellung der endgültigen Tagesordnung 

 

Präsident Wilfried Falke weist darauf hin, dass die Reihenfolge der Tagesordnung gegenüber der 

versandten Version leicht geändert wurde. Der Block der Wahlen wurde hinter den Antrag der ZWLM 

001 Sportordnung Regionalisierung (TOP 11) und den Antrag NPV 101 Sicherstellung NPV 

Sportbetrieb (TOP 12) gesetzt, da Kandidaturen zum Teil vom Punkt 11 abhängig sein könnten. 

 

Ulli Brülls beantragt, den Punkt 25 (Antrag SG Allez Allee Hannover 001 Bezirksgliederung und 

Ligaordnung) als Punkt 10a zu behandeln, da dieser im Zusammenhang mit Punkt 11 steht.  

 

Beschluss: 

Der Punkt „Antrag der SG Allee Allez Hannover 001 Bezirksgliederung und Ligaordnung“ soll als 

TOP 10a beraten werden.  

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   21 Ja   3 Enthaltungen 

VotesUp    29 Ja 2 Nein  2 Enthaltungen 

GESAMTERGEBNIS:  50 Ja 2 Nein  5 Enthaltung 

 

(zur Abstimmung sind 57 Delegierte anwesend) 
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Beschluss: 

Die geänderte Tagesordnung wird beschlossen. 

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   23 Ja   3 Enthaltungen 

VotesUp    26 Ja 1 Nein  2 Enthaltungen 

GESAMTERGEBNIS:  49 Ja 1 Nein  3 Enthaltung 

 

(zur Abstimmung sind 53 Delegierte anwesend) 

 

 

TOP 5 Bericht des Vorstandes 

 

Die einzelnen Vorstandsmitglieder geben einen Bericht zu ihrer Tätigkeit aus dem vergangenen Jahr 

ab. 

 

• Vize Inneres, Volker Hübchen  

Volker verweist auf seinen schriftlich vorgelegten Bericht auf der  

Homepage (siehe Anlage) 

 

• Vize Finanzen, Robert Heise. 

Robert stellt den Haushaltsplan, das Rechnungsergebnis 2021 sowie den Kassenbericht 2022 vor. 

Er weist darauf hin, dass ab diesem Jahr, sofern dem NPV kein SEPA-Lastschriftmandat vorliegt, 

eine Bearbeitungsgebühr erhoben wird. 

 

• Vize Sport (kommissarisch), Detlef Koch  

Detlef erklärt, dass es aufgrund seiner kurzen Amtszeit wenig zu berichten hat und verweist auf 

die Jahreschroniken, die in Kürze veröffentlicht werden sollen.  

 

• Präsident, Wilfried Falke. 

Wilfried berichtet über insgesamt 16 Videokonferenzen des Vorstandes sowie diverse Termine 

beim DPV sowie dem LSB. Er verweist auf die Teilnahme beim Länderpokal, die unter den 

Coronabedingungen kompliziert ablief. Dinge, die früher Routine waren, sind jetzt komplizierter. 

Aufgrund unbesetzter Vorstandsposten mussten Aufgaben zum Teil verteilt werden. Er plant, 

einen umfangreicheren Bericht dem Protokoll beizufügen.  

 

 

TOP 6 Bericht der Rechnungsprüfer 

 
Hans Alves erklärt, dass er gemeinsam mit Dagmar Fischer am 04.01.2022 die Kasse geprüft hat. Sie 

bescheinigen eine ordnungsgemäße Kassenführung. Unter anderem verweist er auf den schriftlich 

abgegebenen Bericht. 

 

 

TOP 7  Bericht des Schiedsgerichts 

 

Es gibt keinen Bericht, da im Jahr 2021 keine Fälle zu behandeln waren. 
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TOP 8 Aussprache zu den Berichten  

 

 Zu den Berichten werden seitens der Delegierten keine Wortbeiträge gewünscht. 

 

 

TOP 9 Entlastung des Vorstandes  

 

Hans Alves stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 

 

Beschluss: 

Der Vorstand wird für das Jahr 2021 entlastet.  

 

(Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   22 Ja 1 Enthaltungen 

VotesUp    31 Ja 4 Enthaltungen 

GESAMTERGEBNIS:  53 Ja 5 Enthaltung) 

 

(zur Abstimmung waren 58 Delegierte anwesend) 

 

 

Die Sitzung wird um 13:20 Uhr für eine Pause von 20 Minuten unterbrochen. 

 

 

TOP 10 Genehmigung des Etats 2022 

 

Der Vizepräsident Finanzen stellt den Etat 2022 vor und gibt Erläuterungen zu einigen Etatposten. 

 

Beschluss: 

Der vorgelegt Etat 2022 wird genehmigt. 

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   22 Ja 1 Enthaltungen 

VotesUp    31 Ja 4 Enthaltungen 

GESAMTERGEBNIS:  53 Ja 5 Enthaltungen 

 

(zur Abstimmung sind 58 Delegierte anwesend) 

 

 

Top 10a Antrag SG Allez Allee Hannover 001 Bezirksgliederung und Ligaordnung 

 

Carsten Fitschen stellt eine Präsentation zur Änderung der Ligastruktur vor, mit der ein 

Umstrukturierung in den kommenden Jahren auch mit dem jetzigen System erfolgen könnte. Sein 

Vorschlag würde in den Ligen zu keinem Ungleichgewicht (z.B. bei der Auf- und Abstiegsregelung) 

führen.  

 

Arnd Richarz weist darauf hin, dass nach dem Konzept der „Zukunftswerkstatt“ die jeweiligen 

Mannschaften in die Bereiche absteigen, denen sie zugeordnet sind. Ein Ungleichgewicht ergibt sich 

lediglich daraus, dass die Bezirke nicht gleich stark aufgestellt sind.  
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Detlef Koch erklärt, dass für die neuen Aufgaben bereits 75% der Koordinatoren und Organisatoren 

gewonnen werden konnten, da die Bezirke klein aufgestellt werden sollen. Größere Bereiche würden 

wieder mehr Arbeit für einzelne Personen bedeuten. 

 

Ulli Brülls kritisiert das Ungleichgewicht der einzelnen Bezirke in Bezug auf die Mitgliederstärke. 

Dieses führt zu ungleichen Belastungen bei Ausrichtungsverpflichtungen bzw. bei 

Aufstiegsregelungen. 

 

Michael Wiegräfe zeigt anhand einer Präsentation, wie sich die Mitgliederstärke in den vergangenen 

Jahren verändert hat. So ist in der Peripherie ein Anstieg von Vereinen gegenüber dem Bereich 

Hannover zu verzeichnen.  

 

Bernd-A. von Meyenn kritisiert, dass nach der neuen Regelung zum Teil nicht mehr sportliche 

Kriterien, sondern örtliche Zugehörigkeiten über Auf- und Abstieg entscheiden könnten. 

 

Norbert Engelhardt vertritt die Auffassung, eine Umsetzung erst für das Jahr 2025 vorzusehen, um die 

angesprochenen Probleme bis dahin zu lösen.  

 

Erich Wolf sieht aufgrund der Wortbeiträge die Neustrukturierung noch nicht als enddiskutiert an.  

 

 

Um einer Entscheidung unter TOP 11 nicht vorzugreifen, wird vorgeschlagen, nur über die Anträge 

Ziffer 2 und Ziffer 3 und über diese getrennt abzustimmen.  

 

Beschluss: 

Über die Anträge (Ziffer 2 und 3) der SG Allez Allee soll getrennt abgestimmt werden.  

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   10 Ja 9 Nein  3 Enthaltungen 

VotesUp  17 Ja 12 Nein 1 Enthaltungen 

GESAMTERGEBNIS:  27 Ja 21 Nein 4 Enthaltungen 

 

(Zur Abstimmung sind 52 Delegierte anwesend)   

 

 

Beschluss: 

Die SG Allez Allee beantragt die Überarbeitung der Bezirkszuschnitte. 

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   8 Ja 12 Nein 3 Enthaltungen 

VotesUp  12 Ja 20 Nein 3 Enthaltungen 

GESAMTERGEBNIS:  20 Ja 32 Nein 6 Enthaltungen 

 

(Zur Abstimmung sind 58 Delegierte anwesend) 

 

Damit ist der Antrag abgelehnt. 
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Beschluss: 

Dem Antrag (Ziffer 3) auf Streichung der Begrenzung auf max. 2 Mannschaften eines Vereins in einer 

Liga wird zugestimmt. 

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   10 Ja 8 Nein  4 Enthaltungen 

VotesUp  13 Ja 13 Nein 8 Enthaltungen 

GESAMTERGEBNIS:  23 Ja 21 Nein 12 Enthaltungen 

 

(Zur Abstimmung sind 56 Delegierte anwesend) 

 

 

TOP 11 Antrag ZWLN 001 Sportordnung Regionalisierung 

 

Es besteht Einvernehmen darüber, dass der unter TOP 10a gefasste Beschluss zur Streichung der 

maximalen Mannschaftsanzahl pro Liga in die Ordnungen eingearbeitet werden wird. 

 

Beschluss: 

Dem Antrag auf Änderung der  

NPV-Sportordnung; NPV Regionalisierungsordnung, Neugestaltung der Ligastrukturordnung ab 

2023, Neugestaltung der Ligaspielordnung ab 2023 und der Richtlinie Landesmeisterschaften und DM 

Qualifikation  

wird zugestimmt.  

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   13 Ja 6 Nein  3 Enthaltungen 

VotesUp  18 Ja 11 Nein 5 Enthaltungen 

GESAMTERGEBNIS:  31 Ja 17 Nein 8 Enthaltungen 

 

(Zur Abstimmung sind 56 Delegierte anwesend) 

 

 

TOP 12 Antrag NPV 101 Sicherstellung NPV Sportbetrieb 

 

Beschluss: 

Die Mitgliederversammlung beauftragt den Vorstand, alle notwendigen Beschlüsse zu fassen, die zur 

Sicherstellung des NPV-Sportbetriebes notwendig sind, falls Einschränkungen durch  

behördliche Verordnung oder ähnlichem die ordnungsgemäße Durchführung behindern oder 

unterbinden.  

Dabei können Bestimmungen der Ordnungen und Richtlinien geändert, erweitert 

und außer Kraft gesetzt werden. 

 

Alle Änderungen sind zu dokumentieren und zeitnah zu veröffentlichen. 

Die Vorstandsbeschlüsse gelten nur bis zur nächsten Mitgliederversammlung. 

Ansonsten sind sie auf dieser Mitgliederversammlung zur Abstimmung zu stellen. 

Bei einem eingeschränkten Sportbetrieb soll die Priorität auf der Durchführung der 

Mannschaftswettbewerbe (Liga, Pokal) liegen. Als Priorität 2 die Ausrichtung 

Landesmeisterschaften und Qualifikationen zu Deutschen Meisterschaften. Danach 
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die Teilnahme an nationalen Veranstaltungen und der Kaderbetrieb. 
 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   21 Ja  

VotesUp    31 Ja 2 Enthaltungen 

GESAMTERGEBNIS:  52 Ja 2 Enthaltungen 

 

(zur Abstimmung sind 54 Delegierte anwesend) 

 

 

Die Sitzung wird um 16:30 Uhr für eine Pause von 5 Minuten unterbrochen. 

 

 

TOP 13  Wahlen 

 

13.1  Vizepräsident/in Inneres 

Präsident Wilfried Falke erklärt, dass Volker Hübchen für eine Wiederwahl zur Verfügung steht. Auf 

Nachfrage an die Versammlungsteilnehmer werden keine weiteren Kandidaten vorgeschlagen. 

Anschließend ruft Wilfried zur Stimmabgabe auf.    

 

Beschluss: 

Zum Vizepräsident Inneres wird Volker Hübchen gewählt. 

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   24 Ja 

VotesUp  30 Ja 

GESAMTERGEBNIS:  54 Ja 

 

(Zur Abstimmung sind 54 Delegierte anwesend) 

 

Auf Nachfrage erklärt Volker Hübchen, dass er die Wahl annimmt. 

 

 

13.2  Vizepräsident/in Sport 

 

Präsident Wilfried Falke erklärt, dass Detlef Koch für eine Wahl zur Verfügung steht. Auf Nachfrage 

an die Versammlungsteilnehmer werden keine weiteren Kandidaten vorgeschlagen. Anschließend ruft 

Wilfried zur Stimmabgabe auf. 

 

Beschluss: 

Zum Vizepräsident Sport wird Detlef Koch gewählt. 

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   24 Ja 

VotesUp  32 Ja 1 Nein 

GESAMTERGEBNIS:  56 Ja 1 Nein 

 

(Zur Abstimmung sind 57 Delegierte anwesend) 
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Auf Nachfrage erklärt Detlef Koch, dass er die Wahl annimmt. 

 

 

13.3  Vizepräsident/in Kommunikation 

 

Da kein/keine Kandidat/in zur Verfügung steht, findet keine Wahl statt.  

 

 

13.4  Schiedsrichterwart/in 

 

Da kein/keine Kandidat/in zur Verfügung steht, findet keine Wahl statt. 

 

 

13.5  Jugendwart/in (Bestätigung oder Ablehnung der npj Entscheidung) 

 

Da noch keine Jugendversammlung der npj stattgefunden hat, kann keine Bestätigung erfolgen.  

 

 

13.6  Rechnungsprüfer 

 

Auf Nachfrage erklärt Hans Alves, dass er für eine Wiederwahl zur Verfügung stehen würde. Wilfried 

Falke erklärt, dass Dagmar Fischer schriftlich erklärt hat, für eine Wiederwahl zur Verfügung zu 

stehen. Bei den Versammlungsteilnehmern besteht Einvernehmen, en bloc abzustimmen.  

 

Beschluss: 

Als Rechnungsprüfer werden Dagmar Fischer und Hans Alves gewählt. 

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   24 Ja 

VotesUp  31 Ja 1 Nein 

GESAMTERGEBNIS:  55 Ja 1 Nein 

 

(Zur Abstimmung waren 56 Delegierte anwesend) 

 

Hans Alves erklärt, dass er die Wahl annimmt. Von Dagmar Fischer liegt eine schriftliche Erklärung 

vor. 

 

 

13.7  3 Mitglieder und 2 Ersatzmitglieder des Schiedsgerichtes 

 

Beschluss: 

Zu Mitgliedern des Schiedsgerichts werden Karin Truelsen, Erik Zipperling und Bernd-A. von 

Meyenn und zum Ersatzmitgliedern Gerd Hahlbrock gewählt. 

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   24 Ja 

VotesUp  31 Ja 

GESAMTERGEBNIS:  55 Ja 
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(Zur Abstimmung sind 55 Delegierte anwesend) 

 

 

TOP 14 Antrag ZWLM 002 Liga Nachmeldungen 

 

Der Antrag beinhaltet gegenüber der derzeit geltenden Fassung die Regelung, wie mit verspäteten 

Ligamannschaftsmeldungen zu verfahren ist und welche Strafzahlungen dadurch fällig werden.  

 

Beschluss: 

Die Ligaspielordnung wird unter Ziffer 1 sowie die Gebührenordnung in § 5 wie vorgeschlagen 

geändert.  

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   22 Ja   2 Enthaltungen 

VotesUp  20 Ja 6 Nein  4 Enthaltungen 

GESAMTERGEBNIS:  42 Ja 6 Nein  6 Enthaltungen 

 

(Zur Abstimmung sind 54 Delegierte anwesend) 

 

 

TOP 15 Antrag ZWLM 003 Geschäftsordnung 

 

Der Antrag beinhaltet die Regelung, dass die Geschäftsordnung nur noch bei der Bildung von 

Ausschüssen Anwendung findet, wenn dazu in den anderen Ordnungen keine spezielle Regelung 

festgelegt ist.  

 

Beschluss: 

Dem Antrag auf Änderung der Geschäftsordnung wird zugestimmt. 

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   22 Ja   1 Enthaltungen 

VotesUp  25 Ja 1 Nein  4 Enthaltungen 

GESAMTERGEBNIS:  47 Ja 1 Nein  5 Enthaltungen 

 

(Zur Abstimmung sind 53 Delegierte anwesend) 

 

 

TOP 16 Antrag NPV 001 LM Startgeld 

 

Der Antrag regelt eine Festlegung der Fälligkeit von Startgeldern bei der Nichtteilnahme an NPV-

Meisterschaften. 
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Beschluss: 

Dem Antrag auf Änderung der Richtlinie „Landesmeisterschaften und DM-Qualifikationsturniere“ 

wird zugestimmt. 

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   23 Ja 

VotesUp  25 Ja 1 Nein  4 Enthaltungen 

GESAMTERGEBNIS:  48 Ja 1 Nein  4 Enthaltungen 

 

(Zur Abstimmung sind 53 Delegierte anwesend) 

 

 

TOP 17 Antrag NPV 002 Pokalwettbewerb Sportordnung 

 

Der Antrag beinhaltet die Aufnahme des Pokalwettbewerbs in die Sportordnung des NPV. 

 

Beschluss: 

Dem Antrag auf Aufnahme des Pokalwettbewerbes in die Sportordnung wird zugestimmt. 

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   22 Ja 

VotesUp  29 Ja 1 Enthaltungen 

GESAMTERGEBNIS:  51 Ja 1 Enthaltungen 

 

(Zur Abstimmung sind 52 Delegierte anwesend) 

 

 

TOP 18 Antrag NPV 003 Pokalwettbewerb Richtlinie 

 

Der Antrag beinhaltet die Einführung der Richtlinie für die Durchführung des Pokalwettbewerbs.  

 

Beschluss: 

Dem Antrag auf Einführung der Richtlinie für die Durchführung des Pokalwettbewerbs wird 

zugestimmt. 

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   20 Ja 1 Nein  1 Enthaltungen 

VotesUp  28 Ja 1 Nein     

GESAMTERGEBNIS:  48 Ja 2 Nein  1 Enthaltungen 

 

(Zur Abstimmung sind 51 Delegierte anwesend) 

 

 

TOP 19 Antrag BF Bad Nenndorf 001 Spielertausch gesetzte Teams 

 

Volker Hübchen verweist auf den Hintergrund der Regelung, dass der Setzanspruch als Belohnung für 

die erreichte Platzierung gilt und nur in Anspruch genommen werden kann, wenn das Team in 
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derselben Besetzung antritt. Die jetzt gewählten Austauschgründe sind zu unbestimmt. Eventuell sollte 

die Regelung den Austauschkriterien der qualifizierten Teams angepasst werden.  

 

Ulli Brülls sieht keinen Grund für eine Änderung der bisherigen Regelung. Man sollte weiterhin vor 

dem Hintergrund des belohnenden Charakters den Austausch eines Teammitglieds strikt handhaben. 

 

 

Der Antrag der BF Bad Nenndorf beinhaltet die Möglichkeit, bei einem für die DM gesetzten Team, 

auch ohne Zustimmung des Vizepräsidenten Sport, ein Teammitglied auszutauschen.  

 

Beschluss: 

Dem Antrag auf Änderung der Möglichkeit zum Austausch eines Teammitgliedes bei einem gesetzten 

Team wird zugestimmt. 

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   3 Ja 9 Nein  9 Enthaltungen 

VotesUp  16 Ja 9 Nein  3 Enthaltungen 

GESAMTERGEBNIS:  19 Ja 18 Nein 12 Enthaltungen 

 

(Zur Abstimmung sind 49 Delegierte anwesend) 

 

 

TOP 20 Antrag SV Essel 001 Spielertausch gesetzt Teams 

 

Robby Lenthe zieht den Antrag des SV Essel zurück. 

 

 

TOP 21 Antrag SV Essel 002 LM Unterstützung Spesenordnung 

 

Der Antrag beinhaltet eine Änderung in § 6 (3) der Spesenordnung, wonach zukünftig Ausrichter einer 

Landesmeisterschaft bzw. eines Ranglistenturniers eine Unterstützung in Höhe von 200 € erhalten. 

 

Beschluss: 

Der beantragten Änderung der Spesenordnung wird zugestimmt. 

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   11 Ja 5 Nein  6 Enthaltungen 

VotesUp  17 Ja 6 Nein  4 Enthaltungen 

GESAMTERGEBNIS:  28 Ja 11 Nein 10 Enthaltungen 

 

(Zur Abstimmung sind 49 Delegierte anwesend) 

 

 

TOP 22 Antrag SV Essel 003 LM Unterstützung LM-Richtlinie 

 

Der Antrag beinhaltet die Regelung, dass zukünftig Ausrichter von Endturnieren 

(Landesmeisterschaften) automatisch eine finanzielle Unterstützung bekommen bzw. auf Antrag 

weitere Unterstützung erhalten können.  
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Beschluss: 

Der beantragten Änderung der LM-Richtlinie wird zugestimmt. 

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   17 Ja   4 Enthaltungen 

VotesUp  22 Ja 2 Nein  4 Enthaltungen 

GESAMTERGEBNIS:  39 Ja 2 Nein  8 Enthaltungen 

 

(Zur Abstimmung sind 49 Delegierte anwesend) 

 

 

TOP 23 Antrag SG Findorff (Bremen) 001 Bezirksgliederung und Finalturniere der  

Landesmeisterschaften 

 

Beschluss: 

Die SG Findorff beantragt, dass die unter Punkt 11 beschlossene Regelung, dass jeder Bezirk 

alljährlich eine Landesmeisterschaft auszurichten hat und die Endrunden auf 32 Startplätze limitiert 

werden, abzuändern. 

 

Abstimmungsergebnis:  

Toto-Lotto-Saal   7 Ja 8 Nein  5 Enthaltungen 

VotesUp  10 Ja 13 Nein 2 Enthaltungen 

GESAMTERGEBNIS:  17 Ja 21 Nein 7 Enthaltungen 

 

(Zur Abstimmung sind 45 Delegierte anwesend) 

 

Damit ist der Antrag abgelehnt. 

 

TOP 24 Antrag SG Findorff (Bremen) 002 NPV-Pokal > Wertungssystem 

 

Ulli Brülls zieht den Antrag der SG Findorff zurück. 

 

TOP 25 Vorstellung der NPV Cloud, Nutzungsangebote für die Vereine 

 

Aufgrund der fortgeschrittenen Zeit teilt Präsident Falke mit, dass die NPV-Cloud zu einem anderen 

Zeitpunkt vorgestellt werden soll.  

 

TOP 26 Verschiedenes 

 

Präsident Falke teilt mit, dass trotz der Corona-Pandemie die Zahl der Mitgliedsvereine sowie der 

Lizenzinhaber weiter gestiegen ist. Dieses hat u.a. zur Folge, dass dem NPV zukünftig mehr 

Startplätze bei der DM zustehen werden.  

 

Präsident Wilfried Falke schließt die Sitzung um 18:07 Uhr. 

 


